

認知症対応型通所介護通信

# かけはし 11月号

## 東部祭り特集

10月20日に東部祭りを開催しました。今年は「紅白歌合戦」！  
昼食はたこ焼きやキンパ、フランクフルト、チキンナゲット、もも饅頭などをビュッフェスタイルで。紅白歌合戦では「瀬戸の花嫁」を花嫁ベールを被って歌っていただきました。白組で出場された方の鶴田浩二の「好きだった」では素晴らしい歌声に歓声があがりました。スタッフの出し物は「ひょっとこ踊り」！あんなに特訓したんだけどなあ…みなさん温かく見守って下さいました♡ 当日ご利用日には無い方も沢山準備を手伝って下さりありがとうございました。準備から当日の様子までドーンとお届けします。

 巨大看板作り	 メニュー看板作り	 「こんなのが出るの？」	 これで何をしますよーか？
 「これは何かな？」	 「メニュー沢山あるんだよなあ」	 ひょっとこ師匠からの猛特訓	 みんなで食べたら美味しさ倍増ですね
 「美味しいです」	 「お祭と言えば…」とお祭談義に花が咲きます	 イエーイ	 楽しい
 「好きだった」	 「瀬戸の花嫁」	 白組優勝！！	 顔出しパネルでカシャッ
 「旅行行くとあるわよね」	 「今日の記念品」	 ハンドタオルです	 どうぞ」

10月おやつ作り

今月はお好み焼きや蒸しパン、白玉ぜんざい、プリン等を作りました。意外にも甘味では無く、お好み焼きが人気です。来月は、かぼちゃさつま芋を使ったおやつを作ります。お楽しみに

 お好み焼き	 白玉ぜんざい
 洗い物 「私に任せて」	 蒸しパン
 実食 「グッドですよ」	

 ご意見・ご要望 「ご意見・ご要望はこちらへお送りください。お待ちしております。」	 Instagram @DSTOBU_KYOTO_JOYO	 ホームページ
--	---	--

Instagramやってます♪ホームページでも日々の様子や、昼食・おやつのメニュー等、情報発信しています♪広報誌に掲載していない情報はInstagramをごらんください♪ フォローも是非お願いします♪ またご意見・ご要望もございましたらお聞かせください。

地域交流 役割活動

### 行ってきました!!消防署

コツコツと制作していた雑巾60枚を消防署へお届けに行ってきました。「初めて来たわあ」と記念撮影。参加して下さったご利用者から「ここに来たら色々な経験させてもらえるわあ」と喜びのお声をいただきました。

ようこそ! 雑巾縫い隊へ

WELCOME

城陽市消防本部  
城陽市消防署  
城陽市消防団

日頃の様子

レクリエーションでは集団でゲームをしたり、個別プログラムでパズルをしたり、ホワイトボードを使って脳トレをしたり様々な活動をしています。体操では、嚙下体操・歌体操・リハビリ体操・棒体操・コグニサイズ等行っています。

 旗揚げゲーム	 紙コップでポン 20秒以内に何個取れるでしょう!?	 絵合わせ 両隣からの熱い視線
 リズム体操 体操はみなさん活き活きと参加されています	 頭・肩・膝... 「こんがらがって来たあー。でも最後で合えばよししよう!」	 言葉の並べ替え みなさんから出た答えを進んで書いてくださっています

みんなのカフェ とうぶ

10月16日、7回目の「みんなのカフェ」は天候が悪かった為、園芸は中止となり「手芸の会」を行いました。男性参加者の方は「手芸なんて小学生の時にしたくらいや」と言われながらも手際良く縫っておられました。ご参加くださったみなさま、ありがとうございました。次回は「歌の会」です。参加希望などお気軽にお問合せください。

次回は11月20日(水) 13:30~です

